



◆1面～2面：会長年頭あいさつ 2面～4面：防犯講習会、桜台フェスティバル
◆4面：クリスマスコンサート、イルミネーション、編集後記



令和初めての元旦

自治会長 年頭あいさつ

会長 星野勝弘

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様方は素晴らしい新年をお迎えのことと思います。

昨年は台風15号及び19号、さらに21号の影響による大雨と、相次ぐ災害がありましたが一部の皆さんの家では被害を受け、いまだに復旧がされていない状況ですが、日ごろ

からの地域の皆さん方の相互扶助により、何とか新年を迎えられたというのが本心だと思われます。

自治会館も2階大ホール入口付近で雨漏りが発生し、増築部の屋根の防水が一部破損しましたが、改修工事が無事終了し安心しているところです。

自治会も発足して39年となり、再来年には40周年の節目を迎えることから、屋根の防水加工の補修を含めて、外壁の塗装・窓枠のゴムパッキンの取

替、室内の段差改修・床の張替え、トイレの段差解消・暖房ウォシュレット便座への取替及び、照明器具のLED化などの諸工事を実施して、40周年を迎えるべく大きな課題が山積する一年の幕開けとなることから、決意を新たに取り組む覚悟であります。現役員はもちろんですが新年度の役員さんも絶大なるご協力を頂けますことをお願いします。

今年はオリンピック・パラリンクの開催年となり

ますが、自治会ではその時期に「夏祭り・盆踊り」が開催されますので、例年以上に多忙なことになることが予測されます。新年度の役員さん及び有志によるボランティアの皆さんのご協力を心からお願いして、新年を迎えての覚悟の一端を申し述べて、挨拶とさせていただきます。

防犯講習会

10月27日（日）、市原警察署より講師をお迎えし防犯講習会が開催されました。

市原署管内では犯罪発生件数は減っているものの千葉県内では発生件数の多い市になっています。

令和元年9月末現在では全発生件数1309件（前年1624件、窃盗犯917件（前年1212件）、空き巣などの侵入盗173件（前年226件）とのことです。特に、侵入盗は昨年千葉県でワースト1でした。



- 侵入盗防止策としては、
- ① 少しの間でも家の鍵をかける。
 - ② 人のいない部屋は窓の鍵をかける。
 - ③ 庭木の枝を切り、外から家を見やすくする。
 - ④ 外に脚立等を置かない。
 - ⑤ シャッターや雨戸をつける。（窓ガラス強化）
 - ⑥ 防犯灯、防犯カメラをつける。

次に電話de詐欺について演技を交えながら説明がありました。9月25現在千葉県での被害件数は1049件、被害額17億2000万円、市原署管内では33件、4191万円の被害とのことです。



電話de詐欺の被害にあわないためには、

- ① 電話に出る際は名乗らない。
- ② 家族の情報を離さない。
- ③ 留守番電話を使う。

などが有効とのことです。

また、郵便での不正請求や裁判書類を送ってくる詐欺もあり注意とのことでした。

最後に夜間での交通事故に合わない方法の説明

がありました。特に反射材を衣服に付けることで、相手に自分の存在を認知させることが重要とのことでした。

桜台フェスティバル

11月9日（土）、10日（日）の二日間に亘り、桜台フェスティバルが開かれました。作品展示、演芸、チャリティーカラオケ大会、青空市場、カレーやお汁粉の無料提供など自治会館は沢山の人で埋まりました。

1階の作品展示は絵画、木彫、手芸品、陶器や銅細工などの力作が展示されていました。今まで知らなかつた手の込んだ工芸品が数多く展示されました。





6店が出店しました。



9日(土)午後は2階大ホールでチャリティーカラオケ大会を開催、歌自慢の方や90代の高齢の方、また飛び入りもあり大変賑やかな大会となりました。



10日(日)午後は2階大ホールで演芸大会。箏曲、吟詠、仕舞、大正琴演奏、オカリナ演奏と普段の練習の成果を披露しました。



すぐに完売した大根

自治会館前で行われたカレーとお汁粉の無料サービスには沢山の人が集まりました。スッキリした甘さのお汁粉と、いつもと少し違った大鍋で作ったカレーを楽しみました。あという間に無くなり、関係者がやっと食べることが出来ました。



10日(日)午前は青空市場とカレー、お汁粉の提供で賑わいました。

青空市場では毎年恒例の100円大根、野菜、鉢植え、手芸品など駐車場に



最後はbingo大会で大いに盛り上りました。

2019 桜台フェスティバルのチャリティー募金は 17,760 円になりました。このお金は市原市町会長連合会被災者見舞金として有秋地区会に寄付されました。



寄付金の贈呈

クリスマスコンサート

12月1日（日）午後、桜台自治会館の2階大ホールでクリスマスコンサートが開かれました。

会場に入ると、前の方には子供達が陣取り、後ろには桜台の多くの方々が集まりほぼ満席でした。



ソプラノ 佐藤悠子先生、マリンバ 吉田桐子先生、ピアノ 小田原志保先生による演奏会でそこに有秋中吹奏楽部も加わり、生歌、生演奏を楽しみました。



有秋中吹奏楽部の皆さん



三人とも有秋中学校の卒業生で今も近辺にお住まいだそうです。

途中の全員参加のリズム運動は、最初はゆっくりと、拍手一肩一拍手一片膝一両膝の順で、段々リズムが速くなつてもう無理というところでコンサートに戻りました。

最後はお楽しみ抽選会。くじの番号が呼ばれた人は少しきめなお菓子、抽選に外れた人も最後は参加賞を頂いて楽しく帰つていきました。

編集後記

今年度の広報部として第3号の桜台だよりをお届けします。今年度は相次ぐ台風による被害があり、大変な一年でした。被災に合わせた方々が一日も早く平穏な生活が戻りますようご祈念申し上げます。

生の歌と演奏はやはり良いです。小さなコンサートでも画面で見るのとは大きな違いがあり、ピュアな空気感を味わいました。

桜台イルミネーション

今年も年末年始に自治会館でイルミネーションが飾り付けられました。暗い夜に色鮮やかな明かりが灯りました。

途中で断線というハプニングもありましたが、色鮮やかに自治会館が飾られました。冬の桜台名物です。

